
Protokoll zur 3. Görli Parkratssitzung am 07.11.18 
 
Gäste; Anzahl: 6 
Moderation: Anna-E. Younes 
Protokoll: Kristin Soldner 
Anwesende Parkratsmitglieder: 
Abdelkarim Assaf 
Ahmed Asiri (Ray) 
Anna-E. Younes 
Florian Fleischmann 
Lorenz Rollhäuser 
Martin Stock 
Nadja Berseck 
Kristin Soldner 
Bezirk: Cengiz (Parkmanager) 
 
 

Organisatorisches 
 
-im Protokoll keine Geldsummen vermerken 
-Beschlüsse Parkrat: mit einfacher Mehrheit (siehe Satzung §6) 
 

 
Bericht des Parkmanagers 

 
- Parkläufer: wurden gekündigt; neue Firma finden, die gesetzte Sprachen der Mitarbeiter mit 
einführt (bis in 2 Woche (Stand. 7.11.) , ab 1.12.); Bewerbungsverfahren: 5 Bewerber; keine 
Finanzen für Übersetzer 
 
-Hundeauslauf: Umsetzung für Januar bestätigt (witteringsbedingt) 
 
-defekte Beleuchtung hinter Edelweiß: noch keinen konkreten Kontakt; Findung möglicher Firmen 
binnen 2 Wochen (Stand 7.11.); Hintergunrd: nur „Hauptstraßen“ sollen beleuchtet werden, keine 
„Nebenstraßen“ > Nebenstraße hinter Edelweiß zur Hauptstraße ernannt 
 
-Bolzplatz: Vorstellung aller bisherigen Pläne Anfang Dezember im Kreuzer; öffentliche Einladung 
mit Diskussionsabend; im Januar Finanzplanung; Bolzplatz soll zwischen 8-17 Uhr z.B. und vor 
allem durch Schulen genutzt werden 
 
 

Aktuelle Themen 
 
-Edelweiß: Ideen sammeln als Aufgabe des Parkrats: mit Einbezug und Beteiligung der 
Öffentlichkeit (Workshops?!); Cengiz: Sammlung aller Ideen und Vorstellung beim Stadtrat; 
Aufgaben AG: Kriterienkatalog festlegen und oder sinnvollerweise Ideen zusammentragen, 
Vorstellung 21.11. 
 
-Kreuzer: Jugendeinrichtung wurde gekündigt, doch, „Besitzer“ Jugendamt?! Anmerkung Gast: wer 
schließt Verträge ab? Kontaktaufnahme + mögliche Antragsstellung  
 
-Straßenbahn;Verbindung Schlesi-Hermannplatz: Informationsveranstaltung 15.11. 18-21 Uhr 
(Motionlab in Bouchéstr. 17); Veranstaltung:  Entscheidung von Überprüfung welcher Strecken; 



laut Koalitionsvertrag: Straßenbahnverbindung soll in nächster Legislaturperiode begonnen werden; 
insgesamt 7 Strecken bisher, 4 Strecken bereits in engerer Wahl, 3 davon gehen durch Park 
(Schrittgeschwindigkeit, keine Überleitung, Eingleisig), 1 Route an Park (Lausitzerpl.); gibt es noch 
Alternativen von Straßen, Bus?; alle 3 Treptower Routen wegen Brücke direkt ausgeschlossen; 
beste alternative Route um Park an Treptowerseite; Mitspracherecht des Parkrats durch 
Selbstinitiative dringend erforderlich! > Gegen Parkdurchfahrt, für Umfahrung! + Beteiligung an 
Akteursunde 
 
-AG Kommunikation:  
1. Interaktion mit dem Amt: 2 Sprecher für ein Jahr festgelegt: Nadja Berseck und Florian 
Fleischmann 
2. Pressekontakt: 2 Sprecher für ein Jahr festgelegt: Anna-E. Younes und Lorenz Rollhäuser; 
Verantwortung und Entscheidungen möglichst durch Sprecher getragen 
3. Bürgerkontakt: digitaler Kontakt: Webseite, FB (eher Anwohner?), Twitter (eher Nutzer?) 
nebenan.de, u.a.; Kapazität und Zeit der Bespielung digitaler Kanäle klären; Stimmungsbilder 
erzeugen; Name der Webseite umbenennen, damit direkt ersichtlich; Kontakt offline: Einrichtung 
von Ideenbox +  Infotafel durch Cengiz, Einbezug der Gäste im Parkrat  
-Aufgabe der Sprecher: Themen kommunizieren; bei unterschiedlicher Meinung beider Sprecher, 
restliche Mitglieder des Parkrat zu Rate ziehen 
 
-auf ausdrücklichen Wunsch Aufklärungsansatz/Hintergrund Görligroup: Anmerkung laut Gast: 
arglose Intention zur Bürgerbeteiligung  
 
 

Weitere Themen zum nächsten Treffen 
 
-Onlinerepräsentanz zum Parkrat klären: FB usw 
-Genehmigungsprozess Event (siehe letztes Protokoll) – eine der ersten Punkte für nächste Sitzung 
-Moderation nächste Sitzung 21.11.: Nadja Berseck 
-Moderation darauffolgende Sitzung 05.11.(?): Lorenz Rollhäuser 
-Übergabe/Treffen Gründungsrat: 05.11. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


